

■ Dans EMOTION SPA Magazine 21 (Printemps 2010), je vous avais présenté Renato PAPPALARDO, directeur de l'école Biopulse, membre de la FFMBE, formateur, psychothérapeute corporel, consultant et conférencier. Depuis 14 ans, il transmet et partage ses connaissances dans les domaines du Bien-être et de la relaxation, des massages traditionnels et des thérapies manuelles. Son expérience dans la formation, la gestion de groupe et le coaching l'a conduit à créer ses propres formations. Il continue de développer Biopulse avec enthousiasme depuis 10 ans. Il forme actuellement pour Biopulse, Spa & Human Consulting, Metouka (Artisans Masseurs) et Form'action. J'ai eu le plaisir d'être massée par Renato et je comprends mieux sa définition du massage : « un art qui demande à chaque praticien

de réaliser une création unique, sur mesure ».

C'est cette vision qui manque trop souvent encore dans les Spas, de la simplicité car un massage, c'est un corps, des mains, des êtres humains. Initialement considéré comme un art, le massage retrouve actuellement sa qualité d'origine en se mettant au service du bien-être

et Renato PAPPALARDO incarne



COUP DE COEUR WE LIKE Renato PAPPALARDO

parfaitement cet esprit. Parmi les formations et prestations qu'il propose : des formations spécifiques dédiées aux Spas, aux Instituts de beauté, aux Day-Spas, aux marques de cosmétiques, Coaching et Vitalité du praticien : comment optimiser l'efficacité et le bien-être de son équipe ? Massage Californien : découverte de la richesse du massage latéral et Création de protocoles signatures : à l'écoute de vos exigences. I.C.

🇬🇧 In EMOTION SPA Magazine 21 (Spring 2010), I presented Renato Pappalardo, Director of the Biopulse institute, member of the FFMBE, trainer, body psychotherapist, consultant and lecturer. For 14 years, he has been transmitting

and sharing his expertise in the sectors of wellness and relaxation, traditional massage and manual therapies. His experience in training, group management and coaching led him to create his own training curriculum. He has been developing Biopulse enthusiastically for the last 10 years. He is now creating Spa & Human Consulting, Metouka (massage skills) and Form'action, for Biopulse. I had the pleasure of being massaged by Renato and now better understand his definition of a massage, "an art that requires every practitioner to elaborate a unique and customized creation". It is this vision that is lacking too often in Spas - simplicity, because a massage implies a body, hands, human beings. Initially considered as an art, the massage has found its original quality at the service of wellbeing, and Renato PAPPALARDO embodies this spirit to perfection. Among the training courses and services they offer: Training courses exclusively dedicated to Spas, Beauty Institutes, Day Spas, cosmetic brands, and also Coaching and Vitality for the practitioner: How does one optimize the efficiency and wellbeing of one's team? - The Californian massage: discover the rich possibilities of a lateral massage - Creating signature methods: Paying attention to your needs. I.C.